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クラブテーマ 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長 土 師 幸 士

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　報　告
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

R.I. 会長 ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー 栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

10 ／ 18 新入会員イニシエーションスピーチ
勝畑太郎会員・吉村郁子会員

10 ／ 25	「TVチャンピオン家電王に聞く、省エネ・節電の極意」	
東京電力エナジーパートナー㈱　副部長　中村　剛 様

会長挨拶＜土師会長＞
・本日は外部卓話として、ダイヤモンドに関
するお話しを頂きます。山名まや様、よう
こそご来訪くださいました。楽しみにして
おります。
　また米山奨学生のイマンさん、ようこその
お越しです。後程ご挨拶とニコニコの報告
を宜しくお願い致します。
　さて、先週はオープン例会がございまし
た。お蔭様で12名のゲストを入会候補者と
してお招きすることが適いました。
　ただそれで終わりという訳ではなく、これ
からも12名の方を含めて会員増強を進めて
いきたいと思っております。ゲストの前で
は極力控えましたが、ご紹介者また当日名

刺を交換されたメンバーを含めて、今後
積極的に入会のアプローチをお願いでき
ればと考えております。

　また、来週はフラフェスin浅草です。10月
14日土曜日には浅草神社の境内・神楽殿
において、そして15日日曜日は台東区社
会福祉協議会が主催となり、御徒町のパ
ンダ広場で、いわき市の高校生フラガー
ルによるフラが披露されます。

　14日の神社境内はもちろんのこと、是非
15日のパンダ広場でのフラの披露にも皆
様駆け付けて彼女達を応援して頂ければ
と思います。

　先月には稲作交流事業において稲刈りを
行ったところでございます。

前回（10/4　1754 回例会）の記録

〈次頁へつづく〉

◆ゲスト 2 名 卓話者　㈱G・T・B・T　デザイナー　山名まや 様
	 	 米山奨学生　イマン 様
◆ビジター 0 名

	 46 名	 0 名	 4 名	 38 名	 8 名	 82.61％	 1752 回例会　欠席 6名



ニコニコボックス
＜土師会長、江連幹事＞
・本日の卓話「ダイヤモンドにブランド料は
いらない。〜ダイヤモンドによる資産形成
とは〜」㈱G･T･B･T　デザイナー　山名ま
や様、どうぞよろしくお願いいたします。

＜浜中、原田、岩戸、伊藤、小林、松丸、松本、
宮崎、長沼、中村、佐藤、髙橋、内田、海内、
渡辺、𠮷村＞
・㈱G･T･B･T　デザイナー　山名まや様、
本日の卓話「ダイヤモンドにブランド料は
いらない。〜ダイヤモンドによる資産形成
とは〜」どうぞよろしくお願いします。

＜後上、本間、勝畑、宮崎、澤野、関原、上原＞
・大谷選手、メジャーホームラン王おめでと
う。

＜片岡＞
・東北復興支援継続を！
＜五十嵐、飯島、古谷＞
・お誕生日のお祝いをして戴きありがとうご
ざいました。

＜佐藤＞
・100％出席の表彰をして戴きまして誠にあ
りがとうございました。

幹事報告＜江連幹事＞
・本日、例会終了後に第４回理事・役員会を例
会場にて開催致しますので該当者の方々、
ご出席の程、宜しくお願い致します。

・次週は移動例会「フラフェス in 浅草」の
為、水曜日の例会はございません。

　フラフェスに対するメイクアップ扱いは14日
日中、14日夜間、移動例会、15日日中を

対象と致したく本日の理事・役員会に諮ら
させて頂きます。

　理事・役員会の結果は追ってメーリングリ
ストにてお知らせ致します。尚、このフラ
フェス事業２日間通してメイクアップカー
ドは１枚のみの発行予定です。

　この10月は収穫の月でもございまして、全国
の神社において収穫祭が執り行われます。
　殊に伊勢の神宮においては、10月17日に神
嘗祭（かんなめさい）という１年の中で
２・３番目ぐらいに大切な祭典が行われ、
その年に獲れた新穀（稲）を天照大神様に
お供えをする神事となります。
　それを祝して、同日に全国の神社において
神嘗奉祝祭という祭典が行われます。
　まさにこの日本という国そして日本民族が
稲作文化を如何に大切かと捉え、連綿と受

け継いできたことを表しています。
　コロナ禍前には各地で獲れたお米が伊勢の
神宮に奉献されており、本年当クラブで収
穫したお米をお納めできたらと思ってはい
たのですが、コロナ禍で制限された関係か
ら、残念ながら今回は適いませんでした。

　また何かの機会があればそうした取り組み
も行い、我がクラブが実施する事業に大き
な意義を持たせられればと考えているとこ
ろでございます。

委員会報告
＜管理運営委員会＞
・10月14日、15日のフラフェス事業の出席確
認方法ですが、本部受付に出席名簿を置き

ますので、各自が名簿に出席チェックをお
願い致します。



卓　　　話

「ダイヤモンドにブランド料はいらない。～ダイヤモンドによる資産形成とは～」

＜今週担当　桜井　明＞

㈱G・T・B・T　デザイナー　　

山　名　ま　や 様

　この度は貴重な機会を頂戴し改めて感謝申し上げます。

　今回ダイヤモンドについてのお話をさせて頂くのですが、正直なと

ころ「ダイヤモンドなんてわからない」「ダイヤモンドには興味ない」

と思われている方が大半ではないかと思います。中にはダイヤモンド

が好きでご自身用に購入するという方もいらっしゃるかもしれません

が、多くの方はダイヤモンドはジュエリーとしての用途で、ご家族や

大切な人への贈り物として購入されていることと存じます。

　しかし「ダイヤモンドはインフレに強く、安定的に価値が上がり続

けている」と耳にしたらいかがでしょうか？ダイヤモンドを選ぶ基準

が変わってくるのではないでしょうか？　

　資産価値の観点から申し上げた場合、宝石の価値は希少性です。世

の中のすべてがそうであるように、“希少性”のあるものが貴重で価値

のあるものとなります。基礎経済学では、供給が制限され需要が増加

するときに価格が上がるとされており、ダイヤモンドにおいてこの傾

向は今後も続くと言われています。

　本日は、時間が経つにつれて価値が上がる可能性が最も高いダイヤ

モンドのカテゴリー、「ダイヤモンドの価値の基準」と「正しいダイヤ

モンドの価値」「稀少なアーガイル産のピンクダイヤモンド」について

ご紹介するとともに、皆様に【ダイヤモンドの選び方】をお伝えした

いと思います。大切な方への贈り物の参考になれば幸いです。




